

**きれいで住みよき町へ
町内クリーンアップ作戦**

4月23日(日)、上ノ国高校にて校舎周辺のクリーンアップ作戦が行われ、全校生徒がたくさんのごみを拾おうと頑張っている様子が伺えました。

また、5月14日(日)には町内一斉クリーンアップ作戦が行われ、早朝から各町内会で清掃活動を実施しました。

両日ともやや風の強い日でしたが、清々しい一日となりました。上ノ国町をごみのないきれいで住みよき町にするため、引き続き町民みなさまのご協力をお願いいたします。



**湯ノ岱町内会が災害用
仮設トイレで防災訓練!**

5月3日(水)、湯ノ岱町内会にて災害用仮設トイレセットを用いた初めての防災訓練を実施し、約20名が参加しました。

このセットは、仮設の洋式トイレと個室テントがセットになっており、プライバシーが確保されるので安心して使用できるのが特徴です。

鈴木会長は「これまで図上訓練を行ってきたが、道具は実際に使わなければわからないこともある。しっかりした作りになっていることがわかったので、訓練してよかった」と笑顔で話しました。



**強風にも負けず大盛況!
もんどGWMイベント**

5月4日(木)と5日(金)の2日間、道の駅上ノ国もんどじゅにてGWMミニイベントが開催され、町内外からたくさんの方が訪れました。

フリーマーケットや露店、キッチンカーなどが出店され、会場全体が食欲をそそる匂いと熱気に包まれるなか、子どもに人気のふわふわ遊具からは寒さも吹き飛ばす元気な声が聞こえてきました。

また、施設内のショップやレストランでも長蛇の列ができ、入口で行われたお買い物抽選会では特産品が当たることを願って多くの方が挑戦していました。



**自然に囲まれて平日の体験を
ゲームランニングイベント**

5月5日(金)、神明地区のドリーム愛ランドビレッジにてオープン2周年イベントが開催され、町内外から約120名が訪れました。

今回のイベントでは救急救命、消火、煙が充満する中を避難する消防体験やロープアトラクション、具材をトッピングして焼く窯ピザアトラクション、空き缶飯ごう体験が行われました。

ビレッジ代表の三木さんは「普段できないことを体験できるのが醍醐味なので、これからもぜひ利用してほしい」とイベントの魅力を話しました。

